

11.07.2018

Auszubildende der AVR Kommunal beweisen Kreativität beim Klimaschutz

Bundesumweltministerium und DIHK ehren die besten Energie-Scouts des Jahres 2018

Jochen Flasbarth, Staatssekretär im Bundesumweltministerium, und Thomas Meyer, Vizepräsident des Deutschen Industrie- und Handelskammertages e. V. (DIHK), haben Ende Juni in Berlin die besten Energie-Scout-Projekte des Jahres 2018 geehrt. Darunter waren in diesem Jahr auch zwei Auszubildende der AVR Kommunal GmbH. Alle Gewinner-Teams haben in ihren Unternehmen herausragende Projekte für mehr Energie- und Ressourceneffizienz realisiert.

Die Energie-Scouts der AVR Kommunal, Marius Wöhr und Bastian Bender, wurden für ihre Projektarbeit „Diesel- und Elektrobagger im Vergleich“ geehrt. Sie gehörten damit zu den zwei besten Teams aus dem Rhein-Neckar-Kreis. „Wir freuen uns sehr über die Auszeichnung unserer Auszubildenden und gratulieren den beiden zu diesem Erfolg“, lobt Geschäftsführerin Katja Deschner das Engagement der AVR-Energie-Scouts.

Die Mittelstandsinitiative Energiewende und Klimaschutz zeichnet bereits zum vierten Mal die besten Energie-Scouts des Jahres aus. Die Initiative wird getragen von vier Partnern: dem Bundesumweltministerium, dem Bundeswirtschaftsministerium, dem Deutschen Industrie- und Handelskammertag (DIHK) und dem Zentralverband des Deutschen Handwerks (ZDH).



Bildunterschrift: Die AVR-Azubis Marius Wöhr und Bastian Bender mit der Urkunde (v.l.n.r.)